
Víctor Carlos García Moreno

(compilador)

Análisis de algunos problemas
fronterizos y bilaterales entre
México y Estados Unidos



universidad nacional
autónoma de México

**ANALISIS DE ALGUNOS PROBLEMAS FRONTERIZOS Y
BILATERALES ENTRE MEXICO Y LOS ESTADOS UNIDOS**

Gerardo Acevedo Danache, Oscar Aranda Tavera y Margarita Escalante de Aranda, María Isabel Arellano A., Marco Antonio de la Fuente V., Víctor Carlos García Moreno, Miguel Angel Méndez y Luis Saldaña P.

Coordinador: Víctor Carlos García Moreno

**UNIVERSIDAD NACIONAL AUTONOMA DE MEXICO
MEXICO 1982**

INSTITUTO DE INVESTIGACIONES JURIDICAS
Serie H: Estudios de derecho internacional público No. 4

Primera edición: 1982
D.R. (c) 1982, Universidad Nacional Autónoma de México
Ciudad Universitaria. México 20, D.F.
DIRECCION GENERAL DE PUBLICACIONES

ÍNDICE

Prólogo: Víctor Carlos García Moreno 9

Gerardo Acevedo Damache

Práctica consular mexicana en los estados del sur de los E.U. 13

Oscar Aranda Tavera y Margarita Escalante de Aranda

Las empresas maquiladoras en México; implicaciones jurídico-económicas 29

María Isabel Arellano

El movimiento chicano 45

Marco Antonio de la Fuente

Examen jurídico de algunos problemas de aguas y límites entre México y los E.U. 59

Víctor Carlos García Moreno

Los trabajadores mexicanos indocumentados en los E.U., enfoque jurídico internacional 103

Miguel Angel Méndez

La zona económica exclusiva de México y la zona de conservación de pesca de los Estados Unidos de América 119

Luis C. Saldaña

Comentarios sobre el comercio en la zona fronteriza norte; incidencias jurídicas y económicas 133

Siendo director general de Publicaciones Alejandro Rossi, se terminó la impresión de *Análisis de algunos problemas fronterizos y los bilaterales entre México y los Estados Unidos*, el día 10 de agosto de 1982, en la Imprenta Madero. La composición se hizo en tipo Baskerville 10/12 y 8/9. Se tiraron 2 000 ejemplares.

1

2